



希望が丘

〒624-0806

舞鶴市字布敷120番地の1

TEL 0773-75-1242

FAX 0773-75-1266

教育目標 いきいきと学び 心豊かに 共に生きる 児童の育成

雪でも外で元気に遊び 元気に学ぶ 大谷選手のグローブでキャッチボール

暖冬かと思っていましたが、運動場は銀世界となりました。この日は、一日降り、次の日、積もりましたが、子ども達は、外で元気に雪遊び。クラブも急遽、雪合戦となりました。

1月18日、みんなが楽しみにしていた大谷選手のグローブを児童に披露しました。その後、学年ごとに、一人ずつグローブをはめてキャッチボールをしました。感想には、「初めてグローブを使いました。大谷選手ありがとう。」とか「自分は、キャッチボールや野球をしようと思うことはあまりないけど、グローブをもらって友達とキャッチボールをすることが多くなりました。」野球をしている児童は、「僕は、野球をしています。グローブをもらって今までにないぐらいとっても嬉しいです。そのグローブで、今は大切に友達とキャッチボールをしています。最後に、僕も大谷選手みたいにすごい人になりたいです。」などの声が聞けました。大雪の前までは良い天気でしたので、運動場が、キャッチボール練習場になっていました。覚悟を決めメジャーリーグで挑戦し、二刀流を実現させた大谷選手。チームメイト、ファンを大切に、今度は、未来ある日本の小学生に夢と希望を与えて下さいました。改めてありがとうございました。また、舞鶴市の有志の方からバットと軟球1ダース寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。



150周年を祝して

寄贈していただきました。

地域の企業(株)萬工業代表取締役城代様より、150周年を記念して、卒業・入学パネルを寄贈していただきました。完成したパネルを持ってきていただき、児童代表として6年生が受け取りました。「6年生を送る会」にて、改めて、全校に披露したいと思います。萬工業様ありがとうございました。

城南中学校体験入学



卒業が近くなってきました。17日城南中学校にて体験入学が開かれました。生徒会による学校紹介、体験授業、クラブ見学と盛りだくさんでした。中筋小・高野小の6年生とも一緒だったので、大人数の中、緊張している子もいましたが、いつも通りリラックスした状態で授業を受けている子もいました。最後の部活見学では、すべての部活の雰囲気を感じておきたいと、駆け足で部活巡りをしている子たちのウキウキした姿が印象的でした。

「雪遊び」幼小連携

一年を通して、一緒に学習や遊びをしてきました。池内幼稚園の年長組と今回は「雪遊び」。絶好のコンディションとなりました。雪合戦やソリすべり。広い運動場を駆け回っての遊びとなりました。来年、入学する幼児さんは、2月1日が体験入学です。



お礼

大雪警報が発令され、参観日の中止、作品展の延期を行いました。

ご理解とご協力ありがとうございました。



2月の行事予定

日	曜	行事予定	PTA・地域
1	木	全校朝礼、入学説明会・体験入学、ICT来校、水曜校時15:10下校	
2	金	ALT、スクールカウンセラー来校	
3	土	市美展・連合作品展	
4	日	市美展・連合作品展	
5	月		
6	火		第3回PTA選挙管理委員(19:00)
7	水	職員研修会のため下校15:20	
8	木	まなび・生活アドバイザー来校	
9	金	ALT、登校指導	見守り運動
10	土		
11	日	建国記念の日	見守り隊の皆様お世話になります。
12	月	振替休日	
13	火		PTA本部役員会(19:00)
14	水		
15	木	児童集会、クラブⅧ(最終)	
16	金	ALT	
17	土		
18	日		
19	月		子育て役員会(19:00)
20	火		
21	水		
22	木	6年生を送り会前日準備 下校15:10	
23	金	ありがとう集会、6年生を送る会	
24	土		ありがとう集会(9:00~9:15) 6年生を送る会(9:20~11:45) 下校 12:10 給食なし
25	日		
26	月	振替休業日、徴収金引落日	
27	火		
28	水		
29	木		

3月の行事予定

- 1 金 全校朝礼、登校指導、中学校区一斉あいさつ運動
- 2 土 舞P決算総会
- 7 木 委員会
- 8 金 児童会引継式
- 14 木 卒業式予行
- 15 金 給食終了、分団会
- 18 月 短縮4校時 下校 12:05
- 19 火 短縮4校時 下校 12:05
- 21 木 卒業証書授与式 下校 12:05
- 22 金 修了式 下校 12:05

給食週間 1月22日~26日



22日(月)~26日(金)の間は、給食週間でした。22日には、全校で給食集を開き、校長先生から給食の歴史についての話を聞きました。また、給食委員会からは食事のマナーについて劇で発表しました。各学年で食育について学習しました。



いじめアンケートの結果のお知らせ

後期いじめアンケートの結果についてお知らせします。アンケート結果および児童への面談の結果から、現在、重大ないじめについては見られませんでした。

主な内容	認知総数
冷やかしゃからかい、悪口や嫌なことを言われる。	3件
軽くぶつかられたり、遊ぶふりをして叩かれたり、蹴られたりする。	1件
ひどくぶたれたり、叩かれたり、蹴られたりする。	1件

今後ともいじめのない明るい学校づくりのため、保護者や地域の皆様、学校運営協議会委員の方々にも、引き続き子どもたちを温かく見守っていただきますようよろしくお願いいたします。ご家庭や地域でお気付きのことがありましたら、遠慮なくご連絡ください。

